

2階級制覇の女王、防衛戦の意気込み語る 女子プロボクサー天海ツナミ選手が母校訪問



4月20日、内之浦小学校・中学校の卒業生である天海ツナミ(本名:有馬真波)選手が母校を訪れました。3月8日に東京後樂園ホールで行われたWBO女子ライトフライ級王座決定戦で見事王座を獲得し、WBAスーパーライトフライ級に続く2階級制覇を成し遂げての凱旋となりました。

天海ツナミ選手はまず内之浦中学校を訪問し、次に内之浦小学校を訪問。ボクシングの動きを披露すると生徒からは歓声が上がりました。その後役場に報告に訪れた際には、夏に沖縄で予定されている防衛戦に向けて「皆さんの笑顔を見てもっともっと頑張れます。肝付町のためにも自分ができることをしっかりやりたいです。」と話されました。

第51期生13名が看護の道に歩みだす 高山准看護学校入学式

4月5日、町文化センターにて高山准看護学校入学式が行われ、集まった保護者や関係者が新生13人の門出を祝いました。来賓祝辞では肝属東部医師会の新中須誠会長が「今日の医療現場では高い専門性と豊かな教養が求められています。2年間苦勞をして資格を勝ち取ってください。」と言葉を送られ、新生はこれからの学校生活に向けて改めて気を引き締める機会となりました。



デイサービス岸良の皆さん季節を楽しむ 良会鯉のぼり今年も空を泳ぐ

4月21日、岸良海岸沿いにて今年も岸良会による鯉のぼりがあげられました。20年近く毎年この時期の風物詩となっています。25日には、デイサービス岸良の皆さんが季節を感じようと訪れました。岸良会は、今後も活動을続けるため、鯉のぼりを提供される方も募集しています。